



Ignacio Mier anuncia que mañana será discutida y votada la Reforma Electoral

El morenista Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, anunció que la Reforma Electoral será discutida y votada mañana martes y que cada quien asuma su papel frente a la historia. Mier reconoció que es muy probable que los legisladores del PRI, PAN y PRD voten en contra del dictamen y, por lo tanto, impidan la mayoría calificada para la reforma constitucional.

<https://drive.google.com/file/d/1uLdRW71iEgCqmDOuZVLuu9bHSUW8QdHD/view>